



Quiero empezar por dar las gracias: a mi familia, a mis amigos de la vida y a los tremendos amigos que gané a través de esta aventura. Decidí partir así porque los logros en la vida sólo tienen valor si tienes a alguien con quien compartirlos y disfrutarlos. Gracias al DII y a BHP Billiton por habernos dado la oportunidad de vivir esta tremenda experiencia. Y gracias a Codelco por su apoyo a las nuevas generaciones de delfines.

¡Sí! Ahora son delfines! Y aunque pueda sonar un poco raro al principio, con el tiempo van a empezar a referirse a ustedes mismos como delfines, sin siquiera darse cuenta...

Pero... ¿Qué significa ser un delfín?, me imagino que ya han escuchado algunas cosas respecto a la diferencia entre un tiburón, un delfín y una sardina... Para mí, ser delfín significa ser parte de una comunidad de personas que tienen mucho en común, pero también muchas diferencias. La diversidad es un valor agregado de este grupo humano. Aceptar, valorar y potenciar esa diversidad, es parte de su rol como delfines 2013.

En lo personal, uno de los aportes valiosos del Global MBA ha sido sentirme parte de algo y el sentido de pertenencia es un regalo que pocas personas tienen la suerte de recibir. Como nuevos miembros de esta red, los invito a aportar desde su mirada propia al crecimiento de este grupo.

Colaboración es la palabra que a mi juicio mejor define el espíritu del Global MBA. Si crees que estar sentado aquí significa que le ganaste a alguien, entonces aún no comprendes completamente el sentido de esta experiencia (ME ENCANTÓ ESTO).

En alguna oportunidad alguien dijo que los alumnos de este programa pasábamos a formar parte de la "elite intelectual" del país... no me cabe ninguna duda de que es así porque he podido compartir ideas y crear lazos con personas brillantes de distintas generaciones de este MBA... Sin embargo, me gustaría agregar el concepto de "calidad humana, espero que eso sea lo que la gente piense cada vez que tenga la oportunidad de trabajar con alguno de nosotros.

¡Qué gran ejercicio es escribir un discurso! Desde el momento en que supe que iba a tener la oportunidad de pararme aquí frente a ustedes, se detonó una especie de flash back en mi memoria, recordando experiencias y reflexiones que me trasladaron en el tiempo hasta

el inicio de este proceso. El Global MBA es un viaje en todo sentido. Antes de empezar, cuando estás recolectando los papeles para postular, seguro imaginaste cómo sería entrar al programa y tener la oportunidad de estudiar y conocer distintos lugares, personas y culturas. Siempre tuve la intuición de que participar en este programa iba a ser una gran experiencia de aprendizaje, y la verdad es que para mí ha sido transformadora.

¿Transformación en qué sentido?, ¡en muchos!, pero hoy me gustaría destacar algunos de ellos:

Primero, me ayudó a desarrollar una visión más amplia del mundo, y no sólo me refiero al mundo de los negocios, sino que entender, a través de la experiencia, que muchas cosas que nosotros entendemos como “verdades” son simplemente una entre las múltiples formas de interpretar la realidad. Por ejemplo, la primera vez que me encontré sentada conversando con una amiga de otro continente sobre un problema personal, me di cuenta de que no podía aconsejarla desde mi propio paradigma, tenía que mirar el mundo a través de sus ojos para poder entenderla y ayudarla. Tener la oportunidad de conocer visiones de mundo diferentes es sin duda una de las principales ganancias que me llevo con esta experiencia. Y aunque no lo crean, tener la capacidad de entender otra cultura sin juzgarla, me ha aportado mucho desde el punto profesional para poder desempeñarme de mejor manera en una empresa global.

Segundo, este año y medio que estarán fuera del mundo profesional, es una oportunidad que pocas personas tienen en la vida. Es un momento para aprender y jobviamente también para pasarlo bien! Pero te da el espacio para “ver tu vida desde afuera”, salirte de la rutina del día a día y tomar la decisión consciente de qué quieres hacer con el resto de tu vida. No es una tarea sencilla, ni tampoco significa que al término del Global MBA tendrán la vida resuelta, ¡incluso al principio puede parecer todo lo contrario! pero aprovechen de conocerse más a sí mismos y tomar las riendas de su vida en la dirección que decidan darle.

Tercero, y una de las cosas más importantes: los amigos increíbles que se ganan. Tal vez les pase en algún momento que sientan que nadie te entiende tan bien como otro delfín: lidiar con la incertidumbre por llegar al puntaje en las pruebas de inglés; o en el caso de los no ingenieros, como yo, el sufrimiento constante de los ramos matemáticos; la etapa de definición de la universidad extranjera de destino; la frustración de sentirse “tonto” por no poder expresar una idea en inglés o no entender un chiste mientras todos se ríen; la emoción de recorrer el mundo; la mezcla de ganas de quedarse con las ganas de volver; la incertidumbre de la búsqueda laboral al regreso; eso por mencionar sólo algunas... son cosas que te unen de una manera inexplicable con tus amigos del magister. Y eso no es todo... la experiencia de hacer amigos en el extranjero es indescriptible, darte cuenta de

que tienes tantas cosas en común con personas tan distintas es un regalo de la vida. Aprovechen el tiempo para conocer y crear lazos con personas diferentes, que también pueden conservar para toda la vida.

Y bueno, viajar alrededor del mundo es algo que obviamente no puedo dejar de mencionar!!

Para terminar, sólo decirles que esta oportunidad es una realidad. Cómo la viven y aprovechan depende de cada uno de ustedes. Los felicito y los invito especialmente a disfrutar del proceso, sólo depende de ustedes. Si aún no tienen claro por qué están aquí, los invito a hacerse la pregunta; la respuesta permitirá que saquen el máximo de este gran viaje: abran sus ojos y su mente para vivir esta experiencia única que están comenzando, muchas veces las sorpresas son la parte más valiosa de este camino.

Muchas Gracias

Claudia García, representante egresados Global MBA